

La UJI se prepara para albergar los campeonatos de España - Levante de Castelló - 09/04/2019



La rectora de la Universitat Jaume I presidió el acto de presentación. ÀLEX PÉREZ/UJI

La UJI se prepara para albergar los campeonatos de España

► El campus castellonense acogerá en mayo las competiciones de fútbol, atletismo y taekwondo

LDC CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I presentó ayer los Campeonatos de España Universitarios que contarán con la participación de más de 4.200 atletas en 25 modalidades que se distribuirán entre las siete universidades públicas y privadas valencianas. El campus de la UJI acogerá del 3 al 10 de mayo las modalidades de fútbol, atletismo y taekwondo y, como novedad, hay que destacar que por primera vez el fútbol femenino se jugará en modalidad de fútbol 11.

El acto de presentación ha contado con la asistencia de la rectora de la UJI, Eva Alcón; la directora

general de Universidades de la Conselleria de Educación, Investigación y Deporte, Josefina Bueno; el concejal de Educación y Deportes de Castelló, Enric Porcar; el responsable de proyectos de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez; el vicerrector de Campus y Vida Saludable de la UJI, Rafael Mayo; el director del Servicio de Deportes, Carlos Hernando, y la deportista de la UJI y abanderada, Carmen Ramos.

La rectora ha afirmado que «la Universidad y la vida no pueden entenderse sin el deporte», poniendo de relieve los grandes beneficios para la salud física y emocional que tiene la práctica deportiva cotidiana. Por este motivo, Alcón ha destacado la apuesta de la Universidad por la promoción del deporte como «elemento fundamental en la formación integral». En este sentido, también ha su-

brayado la importancia de promover el valor del esfuerzo entre la comunidad, «un valor común a la vida académica y deportiva que en la UJI queremos transmitir al estudiantado, el personal y al conjunto de la sociedad».

Fundación

Por su parte, Juan Miguel Gómez, ha señalado la importancia que le da la Fundación Trinidad Alfonso al trabajo de las universidades. «La organización de estos campeonatos ha sido un reto fantástico que no se ha hecho nunca y que esperamos que se replique y continúe en otras comunidades. Estamos satisfechos e ilusionados y queremos continuar haciendo cosas con las universidades para que en años futuros cuando se piense en deporte universitario se piense en la Comunidad Valenciana».